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4 月 6 日上午，以省直目标办原专职副主任廖翼翔为组长的全省高校加快发

展目标绩效考核工作组一行对我校 2016 年度目标绩效考核工作完成情况进行考

核。学校在花溪校区行政楼五楼二会议室召开 2016 年度加快发展目标绩效考核

工作会。我校党委书记韩卉出席并主持。校长李建军作工作汇报。校领导刘肇军、

徐晓光、赵守盈、乙引、银熙惠、唐本文、陈云坤，校长助理梁楠出席。加快发

展目标绩效考核组成员、我校相关部门负责人参会。



李建军从目标任务完成情况、取得的突出成绩、创新项目显亮点、存在的问

题和努力方向等方面向考核组汇报了 2016 年度学校加快发展目标绩效考核自查

自评情况。

考核组实地考察了我校大学科技园国家级“思雅众创空间”建设，图书馆“学

习共享空间”、“移动图书馆”及“图书馆微信平台”建设服务，花溪校区会议中心和

礼堂，公租房建设等。并查阅了资料，对教职工代表和学生代表分别进行了问卷

调查测评后，召开了反馈会。



考察组组长廖翼翔参观我校大学科技园

廖翼翔代表考核组反馈意见。他指出，贵师大根据贵州发展的需要和省委、

省政府的部署，强化顶层设计，敢于勇挑重担，在创新创业等方面取得了显著成

效。他希望，学校要抢抓“省部共建”的机遇，以“双一流”建设为目标，加强内涵

建设，进一步提升核心竞争力，要结合学校实际和贵州转型发展的需求，把机遇

转化成优势，把优势转化为成果，办人民满意的贵州师范大学。

韩卉在反馈会上指出，考核组对学校的评价公正，提出的建议中肯，对学校

的科学发展有很强的指导作用，潜移默化地为贵师大的发展作出了贡献。她表示，

学校会通过抢抓机遇，敢闯新路，努力奋进，争取在贵州教育综合改革的大舞台

上发出强音。下一步，我校将把专家们的意见和建议转化为目标与动力，逐条梳

理，积极整改，认真落实，团结一心将学校建设好、发展好。
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